
VERBALE 04/02/2020 
 
Presenti: Presidente Boscain, Buizza, Fortunato,Lai, Oudghiri 
Assenti giustificati:Astori,Tahir 
 
Alle ore 20 inizia il Consiglio: 

• E’ stata invitata l’associazione culturale Capitolium  affinchè ci illustri il 
tipo di intervento che attua nel nostro quartiere. 

La rappresentano il Presidente F.Vaglia e il dott.Masini che spiegano come , fra le 
altre attività, si occupino del  recupero, tramite pulizia e restauro, delle opere d’arte 
del nostro cimitero monumentale Vantiniano. 
Luogo ricco di statue, cenotafi e opere d’arte   che tracciano la nostra storia e 
possono essere un viaggio coinvolgente e arricchente da proporre sia alle scuole 
che a gruppi di cittadini. 
E’ una proposta e un progetto che sicuramente valuteremo per l’interesse culturale 
che riveste e per l’importanza anche di un sostegno economico vista la cronica 
carenza di stanziamenti. 

• Ci ha raggiunto al cdq un abitante del quartiere che fa parte del gruppo 
“Brescia che non vorrei “ e che pone il problema dei rifiuti abbandonati 
lungo le strade , proponendo l’installazione delle telecamere e di un 
gruppo di volontari a controllo 

La presidente Boscain fa presente che il cdq , come sua competenza, ha già 
segnalato il problema all’amministrazione e ricorda che a Marzo partirà con il cfp 
Educo il progetto di pulizia del quartiere ( come da verbale del 07. 01 2020 ) 

• Si prosegue con i punti all’odg e Boscain e Buizza relazionano 
sull’incontro della commissione congiunta con i Consigli Fiumicello 
e Primo Maggio(vedi verbale) 

-Si passa quindi ad un altro punto : vista la presenza, dopo numerose assenze non 
giustificate ,della consigliera Oudghiri la presidente del cdq richiede ,come già altre 
volte e alla luce del verbale del 07.01 .2020, che la stessa metta per iscritto le sue 
intenzioni su come intenda procedere con il cdq e le invii al Cdq stesso e all’ufficio 
Partecipazione affinché ne valutino l’attendibilità’. 

• La presidente Boscain informa poi circa gli interventi che i cdq 
terranno  a Teletutto e le date di competenza. 

• Si prosegue poi con il problema dei parcheggi : Porta Milano è un 
quartiere che fa parte del centro della città e x questo verrà richiesto 
che siano previsti parcheggi riservati ai residenti e non adibiti ad altre 
peculiarità. 

• La consigliera Fortunato riferisce poi in merito all’incontro con i cdq 
della zona Ovest ,i referenti dell’ASST Spedali Civili  e la consigliera 
dr.ssa Albini circa la probabile apertura in via Milano 140 di un PreSST 
dove saranno trasferiti alcuni servizi attualmente erogati presso il 
distretto sanitario di via Paganini e che potranno quindi  essere un 
riferimento anche per i residenti del nostro quartiere. 

Alle 10.40  la riunione termina. 



Letto e firmato  
 
la Segretaria 
Fiorenza Fortunato 
 
la Presidente   
Laura Boscain 
 


